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。
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９
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。
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関
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政
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付
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。

　

（
審
議
結
果
は
左
表
）

　国分小学校至近に位置する「市川北
IC南交差点」は、その特性上Uターン
車両が多いほか、その構造上車両が速
度を緩めることなく通行できることな
ど、複数の観点から歩行者の安全性が
危惧されており、地域における最大の
懸案事項となっている。
　本交差点は設計段階よりこのような
危険性が一定程度予測できていたた
め、国及びＮＥＸＣＯ東日本は国分６
丁目南歩道橋等を新たに設置したが、
同校に通う児童の約半数が従来の通学
路から大きく迂回しての通学を余儀な
くされているだけでなく、保護者らに
よる検証の結果、これらについても安
全性の確保が不十分な点が複数検出さ
れた。そのため、同校職員や保護者ら
が児童の通学時間帯における通学路の
安全確保への対応に追われているが、
人的対応では限界があることは明らか
であり、抜本的かつ本質的な安全対策
が必要である。
　よって、本市議会は、「市川北ＩＣ
南交差点」信号の歩車分離式への改良
あるいは同交差点北側至近に児童が負
担なく渡れる歩道橋の新設、その実現
までの当面の安全措置を講ずることを
強く要望する。

「市川北IC南交差点」への歩車分離式
信号機導入及び国分小学校児童の通学
路への安全対策を求める意見書（要旨）

●議員からの寄附やあいさつ状（答礼のための自筆によるものを除く）は公職選挙法で禁止されています●
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※○は会派代表者。　　※市議会では会派制をとり議会活動を行っています。なお、所属議員３人以上の会派を、議会運営委員の選出などができる交渉会派としています。
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議　案 第15号 市川市議会議員及び市川市長の選挙における選挙運動の公費負担に関する条
例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 可　決

16号 市川市一般職の職員の給与に関する条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
17号 市川市職員退職手当支給条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
18号 市川市税条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
19号 市川市使用料条例等の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ 可　決
20号 市川市手数料条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ 可　決
21号 市川市介護保険条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決

22号 市川市ベンチャービジネス等支援資金融資及び利子補給条例の一部改正につ
いて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決

23号 市川市が管理する市道に設ける案内標識等の寸法を定める条例の一部改正に
ついて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決

24号 市川市ラブホテルの建築規制に関する条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
25号 市川市営住宅の設置及び管理に関する条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
26号 平成30年度市川市一般会計補正予算（第２号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
27号 平成30年度市川市国民健康保険特別会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
28号 平成30年度市川市介護保険特別会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
29号 平成30年度市川市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
30号 平成30年度市川市下水道事業会計補正予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
31号 市川地方卸売市場雨水貯留施設等整備工事請負契約について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
32号 市川市立塩浜学園新築工事請負契約について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
33号 市川市立塩浜学園新築機械設備工事請負契約について ○ ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
34号 市川市立塩浜学園新築電気設備工事請負契約について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
35号 監査委員の選任について（菅原卓雄氏） ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同　意

認　定 第１号 平成29年度市川市一般会計、特別会計及び公営企業会計決算の認定について ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認　定
諮　問 第３号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて（栗原浩氏） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可答申

○議員提出

発　議 第10号 市川市議会の議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関する条例の一部改正
について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 可　決

11号 ＪＲ本八幡駅周辺の良好な環境の維持に関する決議について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決

12号「市川北ＩＣ南交差点」への歩車分離式信号機導入及び国分小学校児童の通学
路の安全対策を求める意見書の提出について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決

13号 義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書の提出について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
14号 国における平成31年度教育予算拡充に関する意見書の提出について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
15号 キャッシュレス社会の実現を求める意見書の提出について ○ △ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決

16号 学校施設や通学路におけるブロック塀等の安全性確保を求める意見書の提出
について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決

17号 児童虐待防止対策のさらなる強化を求める意見書の提出について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
18号 水道施設の戦略的な老朽化対策を求める意見書の提出について ○ △ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可　決
19号 京成中山駅下りホーム改札口の常時開設を求める決議について ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ 可　決

20号 子どもの健康と学習環境を守る学校施設整備予算の増額を求める意見書の提
出について × ○ ○ × × × × × ○ × ○ × 否　決

21号 被災者生活再建支援法を抜本的に改正するよう求める意見書の提出について × ○ ○ × × × × × ○ × ○ × 否　決
22号 イージス・アショア配備計画の撤回を求める意見書の提出について × ○ ○ × × × × × △ × ○ × 否　決

23号 名護市辺野古の米軍新基地建設を即時中止するよう求める意見書の提出につ
いて × ○ ○ × × × × × △ × ○ × 否　決

○請　願

請願第30-4号「市川北ＩＣ南交差点」への歩車分離式信号機導入と国分小学校児童の通学路
への安全対策を求める請願 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 採　択

30-5号「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書」採択に関する請願 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 採　択

30-6号「国における平成31（2019）年度教育予算拡充に関する意見書」採択に関す
る請願 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 採　択

30-7号「東海第２原発」の「運転期間20年延長」ストップを求める意見書の、提出を
お願いする請願 × ○ ○ △ △ × × × △ × ○ ○ 不採択

※出席した会派の議員全員が、賛成：○、反対：×、出席した会派の議員の一部が賛成・一部が反対：△
※可答申：異議ない旨答申
※議員別の賛否は市川市議会のホームページに掲載しています。

議案等の審議結果一覧

○平成30年定例会開会予定日○

12月定例会 11月30日(金)

※上記は予定であり、事情により変更

される場合があります。


